

## SANTÉ

# L'arrivée du laser en urologie à Aubagne



**L**e Centre Hospitalier Edmond-Garcin est désormais équipé de deux lasers: Greenlight et Holmium. Il devient ainsi la seule structure médicale à bénéficier de cette avancée technologique à Aubagne.

Le laser Greenlight a été spécialement conçu pour traiter l'hypertrophie bénigne de la prostate (adénome de prostate) sous endoscopie, grâce à la photovaporisation prostatique.

Le traitement de cette pathologie qui provoque des troubles urinaires est

courant. Avec 70 000 interventions par an, c'est une des opérations les plus pratiquées en France.

Pour diminuer la taille de la prostate, plusieurs techniques chirurgicales existent, comme la résection endoscopique trans-urétrale, mais elles présentent des contre-indications pour certains patients, notamment pour ceux présentant des risques d'hémorragies.

En revanche, la technique par laser Greenlight qui consiste à passer par les voies naturelles pour atteindre la

prostate pour en réduire la taille présente pour avantage de limiter les risques de saignement et ainsi d'éviter des complications.

C'est une méthode satisfaisante pour les chirurgiens, mais aussi pour le patient, car la sonde urinaire peut être retirée dès le lendemain de l'intervention. L'opération, qui est pratiquée majoritairement sous anesthésie générale, permet également une diminution de la durée moyenne d'hospitalisation.

Le laser Holmium est, quant à lui, utilisé pour traiter les calculs et certaines tumeurs, sous endoscopie par fibroscopie souple.

« Avec le Dr Akram Akiki, chirurgien urologue, récemment installé à Aubagne, cette pratique par laser vient renforcer l'activité du service de Chirurgie polyvalente de l'hôpital, où le plateau technique habituel permet le diagnostic, le traitement et le suivi de l'ensemble des pathologies urologiques », conclut le Dr Mohamed Salem, chef de service de la Chirurgie polyvalente et président de la Commission Médicale d'Établissement.

**Pour en savoir plus :**  
[www.ch-aubagne.fr/chirurgie-urologique-page-194.html](http://www.ch-aubagne.fr/chirurgie-urologique-page-194.html)

## Un seul numéro pour les consultations à l'hôpital

Le Centre Hospitalier Edmond Garcin a mis en place un numéro unique, **04 42 84 70 70**, pour simplifier les prises de rendez-vous en gynécologie-obstétrique (préparation à l'accouchement, entretien prénatal précoce, allaitement, PMA (procréation médicalement assistée), planification familiale, adolescence, oncologie), imagerie médicale (scanner, IRM, échographie, radiologie), neurologie, électroencéphalographie (EEG), dermatologie, ophtalmologie, ORL, urologie, chirurgie.

Les coordonnées des autres spécialités sont disponibles sur [www.ch-aubagne.fr](http://www.ch-aubagne.fr) ou via le standard au **04 42 84 70 00**.